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El tema de esta noche es "No hay otro fundamento", y lo tomamos del  capítulo 3 de 1 Corintios: "Nadie
puede poner  otro fundamento  que  el  que está puesto." Luego nombra  el  fundamento y  llama a  ese
fundamento Jesús Cristo (versículo 11). Así que cuando escuchas La Palabra puedes pensar en un hombre,
en algo fuera de ti. Todo el vasto mundo lo hace. Sé que el mundo cristiano lo hace, y el mundo judío
también. El mundo cristiano acepta este liderazgo exterior, llamado Jesús Cristo; y el mundo judío no puede
aceptar a  Jesús Cristo como el salvador del mundo. Así que aquí tenemos mil millones de personas en el
mundo que,  cuando escuchan  la  palabra  Jesús  Cristo,  piensan  en  términos  de  un  líder  externo.  Y  sin
embargo, este es el fundamento del mundo. Ahora bien, ¿cuál es este fundamento? "Nadie puede poner
otro fundamento que el que está puesto, el cual es Jesús Cristo."  Permíteme decirte que este fundamento,
Jesús Cristo, es tu propia y maravillosa Imaginación humana, eso es Jesús Cristo.

Permíteme ahora pasar a un capítulo que no se lee, no muy a menudo, realmente. Es del primer libro de
Samuel, el capítulo 8.  El pueblo de Israel exige un rey que lo gobierne, por lo que el profeta se dirigió al
Señor y le hizo la petición de Israel. El Señor dijo: Dales lo que quieren. ¿Quieren un rey que los gobierne?
Dáselo; porque no te han rechazado a ti, me han rechazado a mí. Dales lo que quieren; a mí me han
rechazado, a ti  no te han rechazado.  Pero adviérteles  solemnemente lo que les va a suceder  por su
elección de un rey que los gobierne. Y esto es lo que Dios le dijo al profeta que les dijera. En primer lugar,
tomará a vuestros hijos para el ejército, a vuestras hijas para convertirlas en cocineras y sirvientas del
rey, tomará vuestras propiedades, tomará vuestro dinero, tomará todo lo que poseáis, y cuando lo haya
tomado todo, entonces os tomará a vosotros. Y en ese día clamaréis para que os salve un rey de vuestra
elección, pero entonces no tendré oídos para escucharos. Después de que haya tomado todo, clamarás
para ser salvado de lo que tú mismo decidiste y no tendré oídos para escucharte. (versículos 4-18) 

Mira el  mundo de hoy y los hombres quieren algún liderazgo externo,  alguien que los lleve al  paraíso
terrenal. Entonces surgen los dictadores, y aquí está el que va a salvar el mundo. Lo primero que hace es
meterlos a todos en el ejército. Ellos no deseaban estar en un ejército. Luego se apropia y confisca todas las
propiedades. Luego les quita el dinero. Les quita todo y los reduce a la esclavitud. Y entonces lloran, y no
hay nadie que escuche su clamor. Esto es eternamente cierto mientras el hombre piense en términos de
algún líder externo que sea dios.

El único Dios es YO SOY; no hay otro Dios. "Cuando vaya al pueblo de Israel y me pregunten: '¿Quién te ha
enviado?, ¿qué debo decir?' La voz regresó: 'Diles que YO SOY te envió.'."  Simplemente  YO SOY, yo te
envié. "Cuando les diga que yo soy el enviado del Dios de vuestros padres, el Dios de Abraham, el Dios de
Jacob, el Dios de Isaac, ¿qué debo decir entonces? 'Sólo di que YO SOY te ha enviado.'." (Éxodo 3:14) No
hay otro fundamento en este mundo para nada, no me importa lo que sea. Si crees que algún líder fuera de
ti mismo puede salvarte, entonces piensas en vano. Simplemente estás construyendo una imagen en el ojo
de tu mente que te llevará a un cierto grupo que un día querrá que algún dictador o algo fuera del yo te
lleve a un mundo confortable. No hay ningún ser fuera del yo que pueda llevarte a lo que quieres. El único
Dios en este mundo es tu propia y maravillosa imaginación humana. Cuando dices "yo soy", eso es Dios.

Bien, ahora, ¿cómo voy a probar que "nada hay sino Dios"? Bien, tú puedes probarlo. Atrévete a asumir
que ahora eres el hombre, la mujer que quieres ser. Habiéndolo asumido, mira el mundo mentalmente y
ve que ese mundo refleja tu asunción. Porque si ahora yo soy el hombre que quiero ser, tengo un marco de
referencia, tú, y otros que conozco en todo este país y en otras partes del mundo. Y si yo soy el hombre que
quiero ser, y me atrevo a asumir que lo soy, lo sabrían. Lo sabrían por la vid, las cosas se divulgarían, y se
harán conscientes que Neville se convirtió en el hombre que nadie soñaría que pudiera llegar a ser.  Muy
bien, así que gradualmente se harían conscientes del hombre que yo soy. Así que ahora, sin esperar a que
sean conscientes de ello, les permito verlo ahora. Me atrevo a asumir que ahora yo soy ese hombre que
quiero ser y si con el tiempo me convierto en él y ellos se hacen conscientes de ello, ¿no habré encontrado



La Piedra Fundamento? ¿Acaso no se nos dice: "Todo fue hecho por Él y sin Él no hay cosa alguna hecha
que haya sido hecha.” (Juan 1:3)? Pues bien, ahora pienso en algo que no está aquí. Pienso en ello. El
mismo acto de pensarlo, ¿no es una acción creativa? Bueno, La Biblia reconoce una sola fuente de un
sueño, ya sea un sueño diurno o el sueño de la noche, todos los sueños y todas las visiones proceden sólo
de Dios. No hay otra fuente de un sueño. Bien, ahora pienso en algo que no está aquí, y represento en el
ojo de mi mente un hermoso drama que implica el cumplimiento de un sueño. Bueno, eso es un sueño, y La
Biblia sólo reconoce una fuente de cualquier sueño, ya sea un sueño diurno o nocturno, pues bien, ¿no he
encontrado a  Dios? Si  Dios es la única  Piedra Fundamento de la que salen todas las cosas,  y acabo de
descubrir La Fuente de la que salió mi sueño, ¿no Lo he encontrado?

Bueno, Dios es tu propia y maravillosa Imaginación humana. Si no estás dispuesto a aceptarla, y como los
hijos  de  Israel en  ese  capítulo  8 de 1  Samuel insistes  en un liderazgo externo, de  acuerdo,  ese es  tu
privilegio (versículo 10). Pero debo advertirte, así que le dijo al profeta Samuel, adviérteles solemnemente
de las consecuencias de su elección, pero concédeles exactamente lo que quieren. ¿Quieren un líder fuera
de  ellos?  Dáselo.  No  puedes  quitárselo,  pero  adviérteles  de  las  consecuencias  de  su  elección.  Se
convertirán en esclavos. Todo en este mundo les será quitado. Y entonces, cuando todo les sea quitado,
clamarán para ser salvados del rey que han elegido, pero no tendré oídos para escucharlos.  Pasarán por el
horno de los hornos después de haber hecho su elección de ser dirigidos por algo externo a Dios.

Y así Él le dijo al profeta: "No te rechazaron a ti, me rechazaron a mí para ser rey sobre ellos."  Como un
hombre rechazando Su Propia Conciencia como Rey sobre sí mismo. Quiero ser y lo nombro, y pienso que si
pudiese conocer a las personas adecuadas -algo fuera de mí- ...estoy rechazando al rey sobre mi propio ser
el cual es el verdadero  Dios. Y entonces... ¿No has oído decir? ...Alguien llegará a casa y dirá: "¿A quién
crees que he conocido hoy?"  Y mencionan a alguna persona, para ellos una persona muy importante. Él
conocerá a tal o cual, que me presentará a tal o cual, y entonces conseguiré definitivamente el trabajo que
quiero.  Están  rechazando  a  Dios.  Están  rechazando  al  único  Dios en  el  mundo  que  es  su  propia  y
maravillosa Imaginación humana. No hay otro Dios. Y entonces pienso que voy a ser rico porque conozco a
gente rica, o que alguna persona rica me conoció en una fiesta y me va a presentar a otra persona, que a su
vez me presentará a otra persona, y a través de este contacto conseguiré realmente lo que quiero.  He
rechazado a Dios, el único Dios. No hay otro fundamento en este mundo que Dios, y Dios es tu propia y
maravillosa Imaginación humana. Y a través de Él -está personificado, se llama "Él" no "eso"- a través de Él
se hacen todas las cosas y sin Él no hay cosa alguna hecha que se haya hecho.  En Él está La Vida, y Esa
Vida Es La Luz de los hombres.

Bien,  sé  por  mi  propia  experiencia  personal  que he asumido,  cuando la  razón  lo  negaba,  cuando mis
sentidos lo negaban, que yo era el hombre que quería ser. Lo asumí. No tenía ninguna razón en este mundo
para creer que podría llegar a serlo; simplemente lo asumí. Lo creí.  Entonces descansé en mi asunción
como si fuese verdad. Entonces ocurrieron cosas. Y no puedo decirte cómo sucedieron.  Al reflexionar, te
dirás: "Bueno, habría sucedido de todos modos."  Siempre ocurre de forma tan natural que tú piensas que si
no hubieses hecho lo que hiciste, habría ocurrido de todos modos. Y entonces te engañas al creer que,
bueno, tal vez no sea causalidad después de todo. Tal vez esta cosa realmente habría sucedido y todo se
habría movido como un río que fluye. Pero no es así. Si no hubieses asumido que eras el hombre, la mujer
que querías ser, no habría ocurrido nada en la dirección en que ocurrió. Lo encuentro una y otra vez, y
siempre funciona así; no sólo para mí mismo, el ser que te habla, sino para mí mismo en la forma del
aparente otro; porque no hay otro.

De modo que tomo la petición de alguien, y parece ser otro, pero él, realmente, y ella, no es otro. No hay
"otro" en este mundo;  sólo existe el  YO SOY y no puedes dividirlo. Así que cuando dices "Yo soy", estás
incluyendo a todos los seres de este mundo. No hay otro ser más que  Dios,  y  Dios es  YO SOY.  Así que
cuando  dices "Yo  soy",  estás  invocando  el  nombre  de  Dios,  El  Único  Nombre,  La  Única  Piedra
Fundamento, La Única Roca, y no hay otra Roca.  Así que esta noche podrías asumir que eres el ser que
quieres ser, y asumirlo hasta el punto de que se refleje en tu mente, donde puedes ver reflejada en la
pantalla de la mente la confirmación de tu asunción. Ves que la gente te ve como te vería si fuese cierto, y
luego te duermes. Eso es todo lo que haces.  Deseas,  y  Dios me dio el hambre de ser otro que el que



aparentemente soy en este momento, y el que me da esa hambre puede satisfacer el hambre. Así que
todo empieza por conocer a Dios.

Así que todo el vasto mundo le enseña al hombre que Dios es algo fuera de él, y no lo es. Dios Se convirtió
en  el  hombre  para  que  el  hombre  pueda  convertirse  en  Dios.  Y  como  sólo  hay  Dios:  "Todo  lo  que
contemplo, aunque parezca estar fuera, está dentro, en mi Imaginación." Y  mi Imaginación es  Dios. La
Imaginación Divina  está inmersa en el hombre como la  Imaginación Humana. Porque  la única fuente de
todos  los  fenómenos  es  Dios,  y  Dios es  la  Imaginación Divina inmersa  en  mí  como mi  Imaginación,
entonces sigue siendo sólo Imaginación Divina. La única diferencia entre los dos es que cuando estoy en
un nivel bajo, parece tomar un pequeño tiempo entre mi asunción y el cumplimiento de esa asunción. Si
ahora estuviese funcionando en niveles altos, mi asunción se exteriorizaría inmediatamente. El hombre se
está  elevando gradualmente a  ese  mundo donde todo está  sujeto a  su  poder imaginativo y de forma
instantánea. En este nivel, existe un espacio de tiempo, un pequeño intervalo de tiempo entre la asunción y
su realización.

Así que no me importa lo que te haya pasado hoy y lo oscuro que parezca el día, cree en Dios. Y el único
Dios, y lo digo en serio, el único Dios Es Tu Propia y Maravillosa Imaginación Humana. No hay otro Dios.
Pero puedo decirte que cuando te encuentres con tu  Imaginación,  La vas a ver personificada como tú
mismo, el ser más glorioso que jamás hayas visto. Un día te vas a encontrar contigo mismo. Cuando te
encuentres con Él, nunca habrás visto en tu vida tanta Belleza, tanta Alegría, tanta Fuerza Irradiada como tú
mismo hecho visible. Porque Dios es una persona, y tú lo encontrarás, y Él es justo como tú, elevado a la
enésima potencia de Belleza, Majestuosidad, Fuerza, Valor, Carácter, todos los pronombres del mundo que
se te ocurran que son Grandes. Como La Misericordia,  La Piedad,  La Paz,  El Amor, todo encarnado en un
solo Ser, y es igual que tú. Lo conocerás, Es Todo Tu Propia y Maravillosa YoSoydad.

Así que puedes empezar esta noche, hazlo esta noche, pruébalo. No te fallará, pero tienes que probarlo. Si
cuando te vas de aquí esta noche piensas, bueno, eso estuvo bien, pero todavía no voy a tomar algún
riesgo, porque creo que debe ser alguna cosa más que yo mismo, algún otro Dios, así que, Lo probaré, pero
no quiero blasfemar contra Dios. Me enseñaron a creer en algún Dios que no es mi propia conciencia, y ese
hombre me dice que Dios Es Mi Imaginar. Eso es difícil de entender. Es mucho más fácil creer que Dios es
algo exterior como hablan los sacerdotes y los rabinos y los ministros del mundo. Es mucho más fácil creer
en esa clase de Dios, y esperar que me mire y me vea con buenos ojos; y entonces tenga compasión de mi
debilidad, y me conceda lo que quiero. Es mucho más fácil creer en esa clase de Dios.

Pero les digo que hubo quienes creyeron en ese  Dios... y léelo cuando vayas a casa, es un capítulo muy
corto,  el capítulo 8 de 1 Samuel.  Oh, léelo,  no más que unos pocos versículos:  Ve y diles,  Samuel,  las
consecuencias de su petición, pero concédela. No te han rechazado a ti; me han rechazado a mí para que
los gobierne como rey. No aceptarán al Dios que les fue revelado en el mismo segundo libro de La Biblia,
porque Samuel viene después. En el segundo Libro de La Biblia dijo: "Cuando vaya al pueblo de Israel y les
diga: 'El Dios de vuestros padres, el Dios de Abraham, el Dios de Isaac y el Dios de Jacob, me ha enviado a
vosotros',  y ellos me digan: '¿Cuál es su nombre?', ¿qué debo decir?' Sólo diles: 'Yo soy el que te ha
enviado.'.” Eso es todo. Cuando te preguntan El Nombre del Dios que te ha enviado y afirmas que ese Dios
es el Dios de Abraham, el Dios de Isaac y el Dios de Jacob, sólo di "YO SOY te ha enviado."

Al hombre le resulta difícil mantener el tiempo verbal. Siempre habla de tú eres o él es, pero nunca de Yo
Soy. Así que uno viene al mundo trayendo el Yo Soy, y ellos dicen de Él, Él no habla como los escribas, habla
como alguien que tiene autoridad. Nadie puede hablar con autoridad si no habla por experiencia. Así que,
Él viene diciendo: Yo te digo, porque doy testimonio de las cosas que he visto y de las que he oído. Si no
crees las cosas que he visto y oído en este nivel, ¿cómo vas a creer las cosas que he visto y oído desde el
cielo? ¿Cómo puedo hablarte de cosas celestiales si no me crees cuando hablo de cosas terrenales?  (N.T.: Juan

3:11,12) Así que, el ser que habla es tu propia y maravillosa YoSoydad.

Me permito decirte, al estar frente a ti, que todos los personajes de La Escritura, desde el principio hasta el
final, están enterrados en ti. Ahí es donde están enterrados los padres y a cada uno de ellos los vas a



resucitar. Cuando los resucites, uno tras otro, los conocerás más íntimamente que a cualquier ser de este
mundo. Cada uno resucitará. ¿Y quién resucita a cualquier ser de este mundo? Sólo  Dios.  Jehová es el
poder resucitador del mundo. Así que cuando Él resucite, y El Nombre de Jehová Es YO SOY, sabrás quién
eres tú realmente. Porque levantarás a uno tras otro. Y puedo decirte que cuando los levantes y los veas, los
conoces de siempre, siempre los has conocido, pero han muerto. Todos estos son los padres que murieron y
fueron enterrados en Egipto, y Egipto es tu propio maravilloso, maravilloso ser. Allí es donde están todos
enterrados.
 
Un día el árbol empieza a florecer y sale éste. Sale José, y José es el último de la trama de la semilla, El Libro
del Génesis. El Libro comienza: "En el principio Dios..." y termina: "En un ataúd en Egipto." Así es como El
Libro comienza y termina. En el principio está Dios, YO SOY, y luego el último, en un ataúd en Egipto. ¿Quién
estaba en el ataúd? José. Bueno, él es el prototipo de La Imaginación. Es el primer símbolo que aparece en
el mundo de  La Imaginación; porque era el soñador.  Interpretaba todos los sueños; sabía exactamente
cuál era el significado de un sueño. Salvó, gracias a sus sueños, a sus hermanos que lo vendieron a Egipto.
Salvó a su padre. Salvó al mundo de la hambruna gracias a su sueño. Luego murió y fue enterrado en Egipto,
pero hizo que todos los que vinieron con él se comprometieran a no dejarlo en  Egipto.  Lo resucitarían,
sacarían su cuerpo y lo llevarían a la tierra prometida.

Puedo decirte que el día llegará, y sé que esta noche, uno, he estado esperando que alguien lo conozca,
para que me confirme lo que he visto. Y uno pudo decirme esta semana pasada: "He visto a José." Cuando
lo ves, no tienes que preguntar una palabra:  "¿Quién eres?", sabes quién es. Hay millones de  José en el
mundo, pero sólo hay un José. Hay millones de Davids, pero sólo hay un David. Hay millones de Abrahams,
pero sólo hay un Abraham. Ellos son personajes distintivos que viven para siempre, no en un pasado sino
en una eternidad imaginativa, todo ello enterrado en el hombre. Cuando miras a sus ojos y ves a José, no
es en absoluto como el mundo piensa que es. Este ser radiante de juventud y fuerza; no lo que el mundo
piensa que debe ser, un anciano. Sin embargo, no hay duda en tu mente de a quién estás mirando. No
tienes que hacer una sola pregunta referente a: "¿Quién eres?" Así que todo el Antiguo Testamento está
enterrado en el hombre, y se levanta en el hombre cuando éste comienza a despertar. Así que el Nuevo
Testamento es sólo el cumplimiento del Antiguo. El Nuevo interpreta al Antiguo, no al revés. Hasta que no
comienza a despertarse en el hombre, no se puede entender el  Antiguo. De repente todo comienza a
aparecer, y cada personaje del  Antiguo Testamento Se despliega en la mente del hombre. Entonces te
encuentras con ellos uno tras otro, y te entusiasmas más allá del sueño más salvaje cuando empiezan a
aparecer dentro de ti. Todos aparecen, y es Dios despertando en ti. Así que te digo, créelo, aparecerán.

Pero  hasta  que  empiecen  a  surgir  y  a  aparecer  en  ti,  cree  lo  que  te  digo  respecto  a  esta  piedra
fundamental. La piedra fundamental es tu propia y maravillosa Imaginación humana, y eso es Dios. Esta
noche puedes asumir que ahora eres la dama, ahora el caballero que quieres ser. Y lo nombras, si es dinero,
quieres dinero, de acuerdo, nómbralo. Todo puede ser soñado en este mundo. Todo es un sueño de todos
modos. Si quieres fama, nómbrala. No me importa lo que quieras en este mundo, atrévete a asumirlo, y
llévalo como Dios te lleva. Dices: "¿Cómo puede Dios llevarme a mí?" Pues bien, Su Nombre es YO SOY. Si te
pregunto: "¿Quién eres?" Antes de ponerte la etiquetita vas a preceder diciendo "Yo soy" y luego le vas a
poner nombre. Vas a decir "Yo soy Juan, yo soy María". Así que antes de decir Juan, antes de decir María,
dijiste "Yo soy". Ese es El Nombre de Dios. Así que Dios te está vistiendo. Has dicho que eres María, pero
antes de decir María has dicho "yo soy". Así que Dios lleva a María. Vuelve a sentirte "yo soy". Eso Es Dios.
Nada hay sino Dios en este mundo y Dios lo lleva todo en este mundo. Y como todas las cosas son posibles
para Dios puedes al asumir que eres lo que quieres ser traerlo a la realidad.

Créeme cuando te digo que puedes buscar en La Escritura de principio a fin y no podrás encontrar ninguna
referencia en Ella en la que un sueño haya sido asociado de otra manera que no sea con Dios. Escucha estas
palabras en el Libro de los Números: "Yo te hablaré en sueños (el Señor está hablando) y me daré a conocer
a ti en una visión." (Números 12:6) Puedes recorrer toda La Escritura, recorre el Libro de Job: "En un sueño,
en una visión nocturna, cuando el  sueño profundo cae sobre el  hombre, entonces abro los oídos del
hombre y le hablo en sueños." (Job 32:14) Él abre el oído y le habla al hombre en un sueño, lo desvela, pero
Él le habla al hombre en un sueño. Así que si La Única Fuente de un sueño en La Escritura es Dios, La Única



Fuente. Bueno, tú y yo sabemos cómo podemos soñar. Muchas veces me he preguntado: "¿Qué quieres?" Y
luego me atreví a asumirlo, y luego me dormí en la asunción que lo tenía, y luego en el día, o en la semana,
o en el mes, o en el año, sucedió. Esa asunción por mi parte convirtió un sueño en un hecho. Construyó un
pequeño puente de incidentes a través del cual me moví, sin saber por qué, y me moví a través de este
pequeño puente de incidentes, y cuando llegué al final del puente estaba el cumplimiento de mi sueño. Yo
lo realicé.

Así que esta noche, tomas un sueño y lo llevas como Dios lleva este sueño. Tú dices que este no es su sueño.
Ahora escucha esto cuidadosamente: Esto está dicho En El Principio que Él engendró de un hombre a una
mujer, y luego Le dijo al hombre que se uniera a ella y no la dejara hasta que se convirtieran en uno. De
un hombre engendró a la mujer y luego dijo que se uniera a ella. Deja todo, pero no la dejes a ella,
apégate a ella, y entonces serás uno. ¿Sabes lo que significa? Pues piensa en el hombre, en la mujer que te
gustaría ser, piénsalo. No me importa lo que sea, el concepto más noble del mundo, piénsalo. ¿Salió de ti?
¿No lo has pensado? ¿No es tu emanación? Pues bien, tú, de quien salió, debes adherirte a él, llevarlo como
si fueses él hasta que te adhieras y te conviertas en él. Entonces lo cristalizarás en este mundo. Tú eres el
sueño de Dios; tú eres el deseo de Dios. Dios te deseó tanto, saliste de Dios, y entonces Dios Se vistió de ti.
Para cumplir Su Propio Comando, Él se aferra a ti; no te deja ir, porque no importa a dónde vayas siempre
estás diciendo "Yo Soy". Vayas donde vayas en este mundo dices "yo soy". Nunca señalas algo que no seas
tú mismo y hablas de ello como "yo soy". Estés donde estés, sientas lo que sientas, tu dices: "Soy pobre, soy
rico, soy conocido, soy desconocido, soy deseado, soy indeseado, soy débil, soy fuerte." No importa lo que
estés diciendo, estás diciendo: "Yo Soy." Y eso es Dios, y Él lo está vistiendo.

Bien, ahora piensa en alguien o piensa en alguna cosa que quieras ser en este mundo y llévala como Dios
te lleva a ti. Únete a ella como Dios se une a ti. Así como Dios se ha hecho uno contigo y toda La Historia se
desarrolla dentro de ti, así, entonces la historia en el mundo exterior se desarrollará en el mundo exterior.
Ya sea la salud o la riqueza o ser conocido o ser desconocido, todo se desarrolla de la misma manera que se
desarrollará  en base  Al  Plan Eterno de Dios.  No puedes fallar  si  lo intentas,  pero tienes que operarlo.
Nosotros somos el poder operante; no se opera solo. Nosotros y sólo nosotros lo operamos. De modo que
no hay otro  Fundamento sino  Dios, y ese  Fundamento Es Tu Propia y  Maravillosa Imaginación humana,
cuando dices "Yo soy".

Llegará el día -y lo he experimentado, así que no estoy teorizando, sino que te digo lo que he experimentado-
en el que todos los personajes del  Antiguo Testamento aparecieron ante mí, y conozco la relación entre
nosotros, cada uno. El más grande que llega al final es David. Cuando David viene, el Hijo unigénito de Dios
me revela como Dios. Hace falta el Hijo para revelarte como Dios El Creador. Así que El Propósito de Dios es
entregarSe a ti, entregarSe de tal manera que no tengas duda de ese regalo. Dios te amó tanto que te dio a
Su Hijo unigénito como tu Hijo, y así el Hijo se presenta y te llama Padre. Cuando lo ves no tienes ninguna
duda de quién es. Y todos los demás vienen; cada uno será resucitado. Porque debes resucitar a todo ser; y
el único poder en el mundo que resucita es Dios.

Escucha atentamente estas palabras:  "El hombre renace a través de La Resurrección de Jesús Cristo de
entre los muertos. 'Él ha renacido a través de La Resurrección de Jesús Cristo de entre los muertos.”  (1
Pedro 1:3) Bueno, ¿quién es Jesús Cristo? Es Dios, y Jesús Cristo Es Tu Propia y Maravillosa YoSoydad, Eso
Es Jesús Cristo. "Cristo en ti es La Esperanza de Gloria." Así que cuando se te dice en el Libro de Jeremías,
en el primer capítulo,  Él le dijo a Jeremías y Jeremías respondió, ¿cómo puede ser esto, viendo que no sé
nada y que sólo soy un niño? La palabra Jeremías significa "Jehová se levantará". Si Jehová se levantará,
Jehová debe  haber  caído.  Entonces,  ¿quién  cayó?  La  palabra  Yod He  Vau He,  el  verbo  Yod He Vau,
significaba en su forma original "caer" -eso es lo que realmente significaba- o "hacer caer; soplar, o hacer
que el viento sople". Eso es lo que significaba la palabra Yod He Vau; esa es su forma original, que hoy
traducimos como YO SOY.

Entonces, ¿quién cayó? Habla con Jeremías. Jeremías simplemente significa: "Jehová se levantará." Si se
levantará,  Él debe haber caído.  Y  lo  hizo:  Dios Se  convirtió  en el  hombre para que el  hombre pueda
convertirse  en  Dios. Él Se sumergió en nosotros,  y  La Imaginación Divina Es Una con La Imaginación



Humana. Pero Él resucitará, y cuando Él resucite, todo lo que Él predijo resucitará en nosotros. Y verás por
qué estos personajes son como son en  La Escritura.  Son eternamente verdaderos; no vivieron en algún
pasado lejano, ahora están vivos en la más maravillosa eternidad imaginativa enterrados en el hombre, y
resucitan en el hombre, y entonces te encuentras con uno tras otro. Todos ellos te conocen, porque tú los
resucitas. Cuando te encuentras con Abraham, él sabe quién eres. Tú eres el Dios que le contó La Historia a
Abraham. Cuando te encuentras con José, sabes quién es él y él sabe quién eres tú. Tú eres el Dios de todos
ellos, el Dios de todos los padres. Luego conoces a David, y David te conoce y te llama "Padre". Y ese es el
final de todo. Pero cada uno de ellos que conoces son eternamente verdaderos. Y este juego sigue y sigue,
porque en cada niño nacido de mujer está enterrado el juego eterno de Dios, y luego echa raíces y crece.
Luego llega ese momento en el que la plenitud del tiempo ha llegado y empieza a florecer, y aparecen los
seres y aparecen las flores. Son estos personajes eternos los que aparecen, y te encuentras con ellos uno
tras otro. Cuando ha llegado el último, te sales de esta rueda de recurrencia.
 
No te engañaría. No te engañaría ni por un momento. Hablo desde la experiencia. Te estoy diciendo lo que
yo, personalmente, he experimentado. No lo he oído de un hombre; no lo he leído en un libro. Te estoy
diciendo lo que sé, y te digo lo que he experimentado y lo comparto contigo. El Antiguo Testamento está
enterrado en todos,  y  el  Nuevo Testamento sólo lo explica. Porque cada uno despertará en ti,  en  el
Antiguo Testamento; entonces entenderás la clave que se nos da en el Nuevo. Y no es un ser, un ser único
de hace innumerables siglos, no, eres tú: Tú eres Cristo Jesús. Y tú abres La Escritura. La Escritura debe ser
experimentada en mí. Él dijo, La Escritura -sólo he venido a cumplirla-: "La Escritura debe cumplirse en mí."
Y ellos no lo entendían. Sólo había un Antiguo Testamento, y Él dijo: El Antiguo Testamento debe cumplirse
en mí. (N.T.: Lucas 22:37)

¿Cómo podría cumplirse el Antiguo Testamento en ti si viniste después del Antiguo Testamento? Porque se
nos dice que hubo 400 años entre el último libro del  Antiguo Testamento y el primer libro del Nuevo. Ese es
un número perfecto, 400 años, y 400 es la cruz, es la tau, la 22ª letra del alfabeto hebreo. Y debe haber
entre el último libro del Antiguo y el primer libro del Nuevo 400 años. Así que he venido, he cargado con la
cruz, he venido entonces a interpretar el Antiguo. El Antiguo se interpreta a sí mismo: Se despierta en mí.
Y lo cuentas a todo el que tenga oídos para oír. Algunos lo oirán y lo creerán, y otros lo oirán y lo rechazarán;
pero,  sin  embargo,  lo  cuentas.  Así  que  entre  los  dos  libros  hay  un  intervalo  de  400  años,  que  está
simbolizado por la cruz, la tau. A medida que todo se desarrolla sabes que estás en el final.  Pero también
sabes que no debes juzgar a nadie que lo rechace. Todos acabarán aceptándolo, así que no los juzgues.
Déjales en paz, porque tú estuviste justo donde ellos están en un momento de tu vida. Cada persona que
ahora te cortaría la cabeza por decir lo que dices, tú estuviste en ese mismo estado alguna vez. Solo te pido
esta noche que leas ese octavo capítulo del primer libro de Samuel, y no... si todo el vasto país quiere un
líder externo y un gobierno centralizado donde te van a dar todo y tú no haces nada, finalmente ellos te
tomarán. Así es la vida.

Toma una simple cosita como aquí en Cuba... todos dicen al mundo... ¿no recuerdas la foto de Ed Sullivan?
Lo trajo al escenario un domingo por la noche.  Ed Sullivan todavía sigue porque la gente tiene muy poca
memoria. Pero yo lo vi vívidamente y lo recuerdo, lo trajo y lo rodeó con sus brazos y lo abrazó como "el
George Washington de Cuba". Lo abrazó, y allí lo abrazó ante todo el vasto país porque Sullivan tiene un
gran  rating...  y  aquí  está  el  George  Washington del  país.  Se  fue  a  Washington y  se  fue  con  el  señor
Eisenhower, y se reunió con todas las fuerzas de nuestro país, y aquí estaba este gran George Washington.
Era Cristo encarnado, y toda Cuba lo aclamó como su salvador; querían algún salvador externo. Lo primero
que hizo fue acogerlos a todos y hacerlos soldados, sin su consentimiento. Luego se apropió de todo el
dinero, de las propiedades americanas, de 2.000 millones de dólares, de todo el dinero, y luego tomó todo y
tomó más y más y los esclavizó completamente. Ahora no pueden, están clamando a otro dios para que los
salve de un dios de su propia elección, y no hay ningún Dios que los escuche.
(N.T.: Domingo 11 de Enero de 1959... https://www.edsullivan.com/fidel-castro-interview-on-the-ed-sullivan-show/  https://youtu.be/kjpnfDwWd7Y)

Así que te pido que no te dejes llevar a ese callejón sin salida. El único Dios en este mundo es tu propia y
maravillosa imaginación humana.  Y cuando te entregas a otro para que te lleve a lo que consideras
seguridad, a lo que consideras algún estado maravilloso en este mundo, simplemente te estás entregando

https://youtu.be/kjpnfDwWd7Y
https://www.edsullivan.com/fidel-castro-interview-on-the-ed-sullivan-show/


al anticristo, porque  Cristo es tu propia YoSoydad. Apartarte de tu propia y maravillosa Imaginación y
entregársela a otra cosa es servir al anticristo.

Ahora permitámonos entrar en el Silencio.

¿Hay alguna pregunta? ¿Ninguna? Bueno, cuando vayas a casa...

Pregunta del público: (inaudible)
Responde Neville: La Biblia dice: "No pienses en lo que debes vestir ni en lo que debes comer", y luego hace
la analogía de las aves del cielo, que se alimentan sin esfuerzo, y los lirios del campo crecen sin esfuerzo. Si
simplemente haces lo que la mayor parte de La Biblia te dice: "Cuando ores, cree" -¿Eso está tomando el
pensamiento?- "Cuando ores, cree que has recibido, y recibirás." Eso es el capítulo 11, el versículo 24 del
Libro de Marcos, que es el más antiguo de  los evangelios. Así que cuando ores, es decir, cuando desees
-porque orar significa desear; oras por algo, deseas algo- entonces cree que has recibido, y lo harás. Pero
entonces no pienses en cómo va a suceder esto, porque...  "Tu Padre tiene caminos y medios que tú no
conoces,  Sus caminos son inescrutables." Así  que puede venir  en maneras innumerables que tú nunca
podrías idear. Reflexionando, todo lo que me ha pasado después de asumir que soy lo que quiero ser,
prácticamente como hombre no lo podría haber ideado. Habría pensado en mil otras formas en que debería
haber llegado, y no llegó de esa manera en absoluto. Pero todo lo que he hecho aplicando esta  Ley,  al
reflexionar me pareció natural y, sin embargo, no podría haber ideado los medios. Así que no pienses en
cómo va a suceder. Cuando ores, cree que has recibido, y recibirás.

Así que invito a todos esta noche, cuando vayas a casa, para que te animes a creer sólo en Dios, a leer ese
capítulo 8 del primer libro de Samuel. No recurras a ningún  Dios fuera de ti. No me importa su aspecto.
Puede venir como un ser alto y majestuoso. Y así, cuando incluso el profeta Samuel se vio sobrepasado por
la altura del primero: "Ciertamente es el ungido del Señor." Y la voz le dijo a Samuel: "Lo he rechazado."
Dios no ve lo que el hombre ve. El hombre ve la apariencia externa de las cosas y Dios sólo ve el corazón."
(1 Samuel 16:7) Así que no juzgues por ninguna apariencia externa. ¿Quién sabía el motivo detrás de esta
toma de posesión en Cuba, la toma de posesión en tantas partes de África hoy en día? En una semana una
democracia es tomada. ¿Quién sabe el motivo detrás de esta fachada? Por eso te digo que no confíes en
nada fuera de Dios, y Dios es tu propia y maravillosa Imaginación humana. Si eres fiel a Dios, Dios usará a
todos los seres de este mundo para cumplir con tu asunción, porque sólo hay Dios. Pero en el momento
que te apartas de Dios hacia otro, entonces vas a pagar el precio y Él te advirtió solemnemente el precio
que vas a pagar.  Él va a hacerte un esclavo en el momento en que te vuelvas contra Él. Así que le dijo al
profeta Samuel: "No te han rechazado a ti, me han rechazado a mí como rey sobre ellos." Y el único que
debe ser rey debe ser  Dios, y  El Nombre de Dios es YO SOY. Mira, viene el día en que el Señor será rey
sobre toda la tierra. En ese día Su Nombre será Uno, sólo Uno, en ese día. Cuando tú dices "Yo soy", ¿son
dos? En ese día el Señor será Uno y Su Nombre Uno, cuando Él sea Rey sobre toda la tierra. (N.T.: Zacarías 14.9)

Así que tú haces a Dios Rey sobre toda la Tierra y el Dios que harías es YO SOY.

Buenas noches.
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